
                                                                                                                

 

 

 
 
 
 
 
 
Kompetenzen:  
IT-Security 
Penetration Testing 
Hacking 
IT Compliance 
Secure Coding  

 

Branchenerfahrung: 
Automobil 
Bildungseinrichtungen 
Dienstleistungen und Handwerk  
Gesundheitswesen 
Handel 
IKT und Elektronik 
Konsumgüter 
Logistik und Transport 
Maschinenbau 
Medienbranche 
Personalentwicklung 
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Selbstbeschreibung  
 

Armin Harbrecht ist Mitgründer und Geschäftsführer der IT-Sicherheitsberatung aramido. Er ist 

seit seiner ersten Gründung 2003 durchgehend im IT-Business tätig gewesen. Die Chancen und 

Herausforderungen der Digitalisierung kann er aufgrund seiner unterschiedlichen Erfahrungen 

aus verschiedenen Perspektiven betrachten. Ihn treibt die Neugier an zu verstehen, wie neue 

Technologien funktionieren und zum Wohle aller sicher verwendet werden können. 

Durch seine aktuelle Tätigkeit als White Hat Hacker setzt er sich regelmäßig im Auftrag von 

Kunden mit der Sicherheit unterschiedlichster IT-Systeme auseinander. Er kann daher 

abschätzen, wie die Gefahren der Digitalisierung beherrscht werden können und hilft 

Unternehmen dabei von der Digitalisierung zu profitieren ohne sich um IT-Sicherheitsrisiken 

sorgen zu müssen. 

 

Vor aramido hat er bereits zwei internetbasierte Unternehmen aufgebaut und geleitet. 2003 hat 

er mit HOLZundEISEN eine junge Marke für die Trendsportart Crossgolf gegründet. Dabei hat er 

sich um sämtliche E-Commerce-Prozesse vom Sourcing in China bis zum Vertrieb über einen 

eigenen Webshop und Partner gekümmert. Danach hat er im Jahr 2007 gloveler gegründet. Als 

Privatunterkunftsplattform war gloveler ein Vorreiter der Sharing Economy. Die Erfahrungen bei 

der Entwicklung, dem Aufbau, der Vermarktung und dem Betrieb eines komplexen Marktplatzes 

kann er noch heute in der Beratung von Unternehmen, die internetbasierte Geschäftsmodelle 

aufbauen wollen, einsetzen. 

 

 



Durch seine Erfahrungen sowohl in der Entwicklung als auch in der Geschäftsführung kann er 

Situationen sowohl aus technischer als auch aus kaufmännischer Perspektive einschätzen. Das 

Studium des Diplom-Wirtschaftsingenieurwesens in Karlsruhe, der Master of Business 

Administration (MBA) im US-Bundesstaat New York sowie Berufserfahrung in England und China 

waren die Basis seiner Ausbildung. 

 


